

BAB IV

PENUTUP

Berdasarkan kegiatan yang sudah dilakukan penulis di Dinas Komunikasi dan Komunikasi Provinsi Jawa Timur (Diskominfo Prov. Jatim) serta pembahasan dari penulis dalam laporan ini, maka penulis memiliki kesimpulan dan saran untuk Diskominfo Prov. Jatim.

IV.1 Kesimpulan

Setelah melakukan kerja praktik selama 2 bulan, maka dapat ditarik kesimpulan bahwa jurnalis berperan penting terhadap pembuatan suatu berita karena selain meliput suatu kegiatan, jurnalis juga menjahit bahan tersebut untuk ditulis sebagai sebuah berita yang layak dipublikasikan. Dalam proses penulisan naskah berita dalam jurnalistik online diklasifikasikan menjadi tiga proses yakni proses mencari berita, pengolahan berita, serta pengembangan berita. Informasi yang sudah didapatkan di lapangan kemudian diolah oleh reporter online dengan menyusun naskah tentang berita yang telah diliput. Kemudian reporter melaksanakan pelaporan berita yakni hasil tulisan dan foto kepada editor menggunakan email. Apabila kondisinya darurat dan berita itu harus secepatnya dipublikasikan, reporter bisa melapor dengan sambungan telepon kepada editor. Selama kerja praktik di Diskominfo Jatim, penulis belajar cara meliput berita, menulis berita serta menyadur secara baik dan benar sesuai kaidah serta apa saja yang boleh dan tidak boleh dilakukan. Jurnalis berperan tidak hanya sebagai *writer*, tetapi juga *editor* dan *fotografer* bila diperlukan.

IV.2 Saran

Dua bulan kerja praktik yang dilakukan penulis selama kerja praktik di Diskominfo Prov. Jatim membuahkan beberapa saran untuk Diskominfo Prov. Jatim. Saran ini berdasarkan pengalaman yang dilakukan penulis supaya Diskominfo Prov. Jatim bisa menjadi lebih baik lagi. Dalam hal pengajuan magang, mungkin pihak diskominfo dapat lebih tanggap untuk menanggapi mahasiswa yang melakukan pengajuan magang. Lalu untuk proses liputan di lapangan akan lebih baik jika anak magang diberi *lanyard* berisi identitas Kominfo Jatim agar saat melakukan liputan di berbagai tempat tidak terjadi kesalahpahaman. Sekian saran dari penulis yang disampaikan berdasarkan pengalaman kerja praktik. Semoga bisa menjadi masukan yang baik untuk perkembangan Diskominfo Prov. Jatim kedepannya agar lebih baik lagi dan semakin sukses.

DAFTAR PUSTAKA

Jurnal :

Hadi, I. P. (2010). Perkembangan Teknologi Komunikasi Dalam Era Jurnalistik Modern. *Scriptura*, 3(1), 69–84. <https://doi.org/10.9744/scriptura.3.1.69-84>

Mochammad Sinung Restendy. (2016). DAYA TARIK JURNALISTIK, PERS, BERITA DAN PERBEDAAN PERAN DALAM NEWS CASTING. *Jurnal Al-Hikmah*, 147(March), 11–40.

Buku :

Romli, A. (2012). *Jurnalistik Online*. Nuansa Cendekia.

Suhandang, K. (2016). *Pengantar Jurnalistik*. Nuansa Cendekia.